

Hauptversammlung SV Pfrondorf/Mindersbach Samstag, 16.03.2013

Struktur bewährt sich beim Sportverein

SV Pfrondorf/Mindersbach zieht Jahresbilanz / Ehrungen und Wahlen / Mangel an Jugendbetreuern ein Problem

Nagold-Pfrondorf. Ehrungen und Wahlen standen im Mittelpunkt der Hauptversammlung des SV Pfrondorf/Mindersbach. Sorgen bereitet den Verantwortlichen der Mangel an Jugendbetreuern.

Herausragend war die Ehrung von Gerhard Fessele. Er hält seit 50 Jahren dem Sportverein die Treue. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden im Rahmen der Hauptversammlung geehrt: Andreas Rück, Jörg Haurand und Sven Holzäpfel. Jörg Martini und Martin Ungericht wurden durch den WLSB-Beauftragten Jürgen Prchal mit der bronzenen Verbandsehrennadel ausgezeichnet. Für 250 absolvierte Spiele wurden geehrt: André Wurster, Benjamin Fessele, Dirk

Krüger, Jakob Volz, Marco Dürr und Philip Großmann.

Momentan zählt der Verein 452 Mitglieder. Die Arbeit mit der neuen Vereinsstruktur, im vergangenen Jahr etabliert, habe sich sehr bewährt, wie bei der Hauptversammlung zum Ausdruck kam.

Siegfried Vetter erhielt für seine langjährigen Ehrenamtstätigkeiten eine doppelte DFB-Auszeichnung. Für seine Tätigkeit als Schiedsrichterbeauftragter des Vereins wurde er als Sieger des Bezirks Böblingen/Calw ausgezeichnet. Als zweites wurde er für ein Jahr in den bundesweiten »DFB-100 Club« aufgenommen.

Zu Beginn der neuen Saison konnte Patrick Brassat, der auch bereits seine Zusage für die kommende Saison gegeben hat, als neuer Spielertrainer gewonnen und bekannte



WLSB-Ehrung beim SV Pfrondorf/Mindersbach (von links): Vorstand Öffentlichkeitsarbeit Ulrich Wieland, WLSB-Beauftragter Jürgen Prchal sowie Martin Ungericht und Jörg Martini.

Spieler wieder zurückgeholt werden. Ein großer Dank ging auch an die sieben Schiedsrichter und an den Schiedsrichterbeauftragten Siegfried Vetter für ihren Einsatz.

Aktuell belegt der SV Pfrondorf/Mindersbach einen mitt-

leren Tabellenplatz, was gegenüber der vergangenen Saison eine deutlich erkennbare Steigerung darstellt.

Ein großes Problem stellt indes der Mangel an Jugendbetreuern dar. Nicht nur beim SV Pfrondorf/Mindersbach,

sondern auch in anderen Vereinen wird es immer schwieriger, neue Betreuer/Trainer für die Jugendmannschaften zu finden.

Es folgten die Neuwahlen mit folgenden Ergebnissen: Vorstand Öffentlichkeitsarbeit: Ulrich Wieland; Vorstand Sport: Kai-Uwe Winkler, Vorstand Kultur und Liegenschaften: Markus Fleck; Vorstand Finanzen: Hans Dittus; Schriftführer: Horst Hildebrandt, Kassier: Angelika Anton, Kassenprüfer: Hartmut Rentschler und Martin Ungericht (Pfrondorf). Ausschussmitglieder sind André Wurster, Andreas Köhler, Bernd Minge, Christian Schumacher, Jan Wieland, Jörg Martini, Jürgen Rutz, Marco Dürr, Marco Schmidt, Martin Ungericht (Ebhausen), Oliver Kugele und Wilma Dürr.